



Artículo anterior



Volver a la web

Artículo siguiente



Actualización



Puntos clave

Los cuidados centrados en el desarrollo pretenden disminuir el sufrimiento del niño y favorecer su desarrollo facilitando la integración de los padres como cuidadores.

Las experiencias a las que se expone a los prematuros de forma precoz modifican la función del cerebro y su estructura.

Las unidades deben disponer de luces regulables porque eso permite adaptar la intensidad lumínica a las

Cuidados centrados en el desarrollo en las unidades neonatales

CARMEN ROSA PALLÁS ALONSO

Servicio de Neonatología. Hospital 12 de Octubre. Madrid. España.
kpallas.hdoc@gmail.com

Introducción

En las últimas décadas, la supervivencia de los niños prematuros ha mejorado gracias, fundamentalmente, al transporte intraútero, los corticoides prenatales, el surfactante y a mejores recursos tecnológicos. Sin embargo, las secuelas motoras, sensoriales o cognitivas como consecuencia de la prematuridad siguen siendo

los factores ambientales que se sabe que son causa de desorganización del comportamiento de los niños prematuros, por ejemplo la luz y el ruido; por otro lado, se ha prestado atención a los momentos más adecuados para proporcionar los cuidados, a técnicas específicas de apoyo del comportamiento, como la succión no nutritiva, y a todo lo relacionado con la contención motora y la prevención activa del dolor con medidas no

